

加で今以上に盛り上がるもそのころには多くの方の参 のと思っています 場所等の問題もあり少な は五〇名と少なく、 名あまりでしたが、 新設移転も決まり、 、施設のおり、施設の

じかわ さより」?なる方の 歳の「浪花盃」はたまた「い「月の法善寺横丁」から九二 沸かせていただき関係者と 会場も盛り上がり、八歳の 会者の進行で、歌に踊りにと して感謝・感謝でした。 「天城越え」と会場を大いに この日は、小学生による 応援歌」に始まり、 名物司

にうっとりする場面もあり 踊りも各流派の祝い踊り

きな笑い声に安堵した一日気な姿、そして何よりも大久しぶりに集う面々の元

また来年お会いしましょう。



張った」方もいましたがチー 参加していただき「足を引っ来賓の方も地区の競技に にお礼申し上げます。 ムに溶け込んでいただいた事

者、見学者もあり久しぶりらず地域からも多くの競技玉入れ」など保護者のみな

に盛り上がった大会でした。

児の「かけっこ」「親子競技」競技があり、開会式から園

短い時間の中で多くの 中開催となった運

「来賓共同の水入れ」「お手」全校リレー」地域の「競輪」



長浜区

三十分から長浜緑地公園で十月十二日(木)午前九時認知症徘徊声掛け訓練を





認知症徘徊声掛什模擬訓練!



頑固なばあさん







でした。 神御者役三名がそれぞれ 神ポーターの社協のアドバイスを聞きながら再挑戦。 「個手の話をよく聞いてあ 「相手の話をよく聞いてあ 「相手の話をよく聞いてあ 「相手の話をよく聞いてあ が、頑固な「ばあさん」が たが、頑固な「ばあさん」が たが、頑固な「ばあさん」が たが、頑固な「ばあさん」が たが、頑固な「ばあさん」が たが、頑固な「ばあさん」が

かしたいと思います。かしたいと思います。かしたいと思いましたが、中でこのような人には中でこのような人にもでいるだろうかが、かしたいと思います。